
愛媛県久万高原警察署協議会会議録 

（令和４年度第１回） 

日

時 
令和４年６月15日（水）午後３時30分～午後５時15分 

出

席

者 

１ 警察署協議会 

会長以下６人 

２ 警察署 

署長以下７人 
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１ 会長挨拶 

  出席への御礼、開催概要の説明、忌憚のない意見の依頼 

２ 署長挨拶 

  開催に当たっての御礼、警察活動に対する平素の理解・協力に対する

謝辞、自己紹介、管内の実情に合わせた特殊詐欺被害防止対策・交通事

故防止対策・行楽期における各種安全対策、警察活動への引き続きの協

力依頼、署重点目標の推進 

３ 業務推進結果、業務推進計画の説明 

  令和４年２月から５月までの業務推進結果、令和４年６月から９月ま

での業務推進計画について、各課長等が報告、説明を行った。 

４ 諮問及び答申 

諮 問 答 申 

行楽期における各種安全対策の

推進 

【石鎚山関連】 

〇 面河渓からの登山ルート対

策もお願いしたい。 

〇 引き続き警察で音頭をとっ

ていただきたい。 

【四国カルスト関連】 

〇 行楽期には、猪伏西谷線を 

一方通行にして渋滞緩和でき 

ないか。 

〇 猪伏西谷線に標識を設置し

て交通を分散させてはどうか。 

〇 高知県側ルートの関係機関 

との連携は為されているか。 

〇 良い結果が出ているので、 

引き続きお願いしたい。 

【三坂道路信号機関連】 

〇 以前は２km近く渋滞する時 

もあったが、最近は渋滞がな 

くなり、効果が出ている。 
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５ 質疑応答、意見要望等 

  四国カルスト周辺の駐車場整備について 

【委員】 

駐車場はあるが、行楽期には満車状態となり、二輪や四輪が路上駐車

して、通行妨害となるので駐車場の整備も大事ではないか。 

【会長】 

観光のことなので、久万高原町ふるさと創生課で検討していただい

ていると思う。 

【交通課長】(後日回答) 

 駐車場の整備計画等について、今後も町役場等に調整するともに、 

路上駐車させないための広報についても実施する。 

６ 開催時の状況    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


